

## Tag des Schulreitens (Bericht und Fotos: Frau S.Becker)

Am 17.07.2014 durften einige Schülerinnen der Erich Kästner Schule die Schulbank mit dem Pferdesattel tauschen. Für die Schülerinnen fand ein Schulreitwettbewerb beim Reit- und Fahrverein Tammingaburg statt, bei dem sie sich in verschiedenen Prüfungen mit Schülerinnen von anderen Schulen aus der Region messen mussten. Unsere Schule wurde durch folgende Schülerinnen vertreten:

Beatrice Janßen (Punktespringen mit Joker), Janine Albers (Trail), Maike Pommer (O-Runde), Vanessa Kleemann (O-Runde, Jump and run und Trail) und Melissa Plaisier (O-Runde und Jump and run).

Bei herrlichem Wetter erlebten alle Schülerinnen mit ihren Begleitern einen erfolgreichen Pferdesporttag und konnten Schleifen mit nach Hause bringen. Den sportlichen Höhepunkt zeigte Janine Albers mit ihrem Pony Beauty. Obwohl es erst ihr erster Turnierstart war, konnten sie im Trailparcours mit 16 Punkten den Sieg feiern und sich somit für das kleine Finale im September beim Reit- und Fahrverein Helle qualifizieren. Nach diesem erfolgreichen Ereignis hoffen wir, dass die Erich Kästner Schule auch im nächsten Jahr wieder mit einigen Schülern den Wettstreit mit anderen Schulen bestreiten wird.







